

Jahresbericht der Ortsgruppe Basel 2023



Präsidentin:
Jacqueline Cavadini
Landstrasse 43
4452 Ittingen
jacqueline.cavadini@gmx.ch

Ittingen, 22.02.2024

Liebe OG-Mitglieder

Für die OG Basel geht ein ereignisreiches Vereinsjahr zu Ende.

Als Präsidentin darf ich heute diverse Ereignisse für Euch Revue passieren lassen. Im ersten Halbjahr musste sich die OG mit Vereinsinternen Angelegenheiten beschäftigen. Meine jetzige Funktion habe ich daher erst seit Juni 2023 inne. Umso wichtiger ist es, all die schönen Momente wertzuschätzen, welche wir gemeinsam erleben durften.

Es freut mich ausserordentlich, dass einige Hundeteams erfolgreich an diversen Prüfungen teilgenommen haben.

Konny Bohner mit Julius Cäsar von Elberfeld hat die BH-VT-Prüfung erfolgreich bestanden. Bedauerlicherweise musste Hans Kaeslin mit Rambo vom Lindelbrunn, an der WM in St. Veith, aus gesundheitlichen Gründen aufgeben. Dafür durfte Zena vom Goldbergsee mit mir an der Schweizermeisterschaft den 2. Platz in der Klasse IGBH3 belegen. An dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch an alle für die schönen Ergebnisse!

An der ausserordentlichen GV vom 28. Juni 2023 haben uns einige Mitglieder verlassen. Im Verlauf der 2. Jahreshälfte durfte die OG neue, motivierte und engagierte Hundeteams begrüßen.

Herzlich Willkommen in der OG Basel SRSC:
Melanie Wieland mit Humboldt vom Graf Toggenburg
Fredy Meier mit Carlos vom See Lavon
Andrea Graf mit Makani von Melina
Pamela Pazanda mit Kuhaylans R-UP! Rayven Nala
Gregor Heizmann mit Iko von Arsidi

Voller Freude darf ich auch berichten, dass die OG Basel an allen Leistungstrainings vertreten war. Für zwei dieser Sonntage waren wir als Organisatoren verantwortlich und freuten uns, Gastgeber für viele motivierte Hundeteams zu sein.

Zudem organisierte die OG Basel noch weitere lehrreiche Events ausserhalb des regulären Übungsbetriebes. So konnten bereits spannende Workshops zum Thema «Fährten» oder «Aufwärmtraining im Hundesport» durchführen.

Als Präsidentin erfüllt es mich mit grosser Freude, wie die OG Basel zu einem eingeschworenen, fast schon familiären Team, zusammengewachsen ist.

Jeden Donnerstag werden wir von einem Koch/einer Köchin kulinarisch verwöhnt. Die Liste für den Küchendienst war im Nullkommablitz ausgefüllt. Auch an den Trainings ausserhalb des Platzes werden wir regelmässig verköstigt und uns steht diverses Trainingsmaterial zur Verfügung. Das ist alles nicht selbstverständlich und ich danke jedem einzelnen von Euch, für dieses Engagement.

Zum Schluss meines Jahresberichtes möchte ich mich bei meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen für die gute Zusammenarbeit und Euch allen für Euer Vertrauen danken.

Ich freue mich auf viele lehrreiche Trainings, erfolgreiche Prüfungsteilnahmen und humorvolle Stunden mit Euch auf und neben dem Platz!

Herzliche Grüsse
Jacqueline Cavadini

Präsidentin – OG Basel SRSC